

28 mars 2006

06.340

Question Pierrette Erard**Programme de dépistage du cancer du sein: une attente qui coûte des vies**

Le Conseil d'Etat nous avait annoncé l'année passée que le programme de dépistage du cancer du sein pourrait se réaliser grâce à un don de la Banque cantonale neuchâteloise. Depuis, nous attendons et nous ne voyons rien venir!

Etant donné l'importance d'un tel programme pour la santé des femmes de notre canton, nous aimerions qu'il soit mis en oeuvre le plus rapidement possible et nous sommes étonnés que les accords avec le canton du Jura n'aient pas encore été signés. Aussi, nous demandons au Conseil d'Etat:

- quand les accords avec le canton du Jura seront-ils signés;
- quel calendrier est prévu pour la mise en oeuvre du programme de dépistage;
- à quelle date les premiers examens pourront-ils avoir lieu?

Cosignataires: K. Coassin, B. Bois, M. Giovannini, O. Duvoisin, J.-N. Karakash, S. Fassbind-Ducommun, C. Borel, Frédéric Cuche, F. Montandon, A. Tissot Schulthess, C. Bertschi, A. Laurent, G. Spoletini, G. Ory et M. Debély.